



PARASHÁH - PORCIÓN DE LA SEMANA

#41/ PINJÁS

Números 25:10 - 30:1

Día 4.

El propósito de estos estudios es ayudarnos a entender el texto de la Escritura acercándonos lo más posible a lo que el autor Divino nos quiso comunicar. Esta comunicación fue hecha por medio del autor humano, su idioma, su lenguaje, el cual es el hebreo con todos sus modismos y figuras del lenguaje. Conocer esto nos acerca mucho más al sentido original de la revelación de Dios para nosotros.

Vamos a hacer otra conexión muy importante para comprender la Escritura a la luz de la Escritura:

- ❖ Lo ocurrido en este trágico momento se parece o se conecta con lo ocurrido en el Gan `Éden.
- ❖ ¿Por qué?
- ❖ Revisemos:
 - En medio del Gan `Éden estaba el árbol de la vida.
 - A los alrededores había otros árboles.
 - ¿Qué hicieron `Adam y Javáh?
 - Se fueron al extremo.
 - A los "alrededores"
 - Finalmente terminaron "afuera"
 - Pusieron oídos, prestaron atención al "árbol del otro conocimiento, "bien y mal" y "escucharon.
 - Que produjo esto:
 - La mujer dijo: "La serpiente me hizo olvidar"
- ❖ El "árbol que estaba afuera" del Gan `Éden, no era homogéneo con los otros.
- ❖ Dios hizo germinar el "árbol de la vida"
- ❖ Dio no hizo germinar el "árbol del conocimiento bien y mal" el "árbol del otro conocimiento"
- ❖ Simplemente dice que existía allí.
- ❖ Es menester entender que primero "fue la guerra en las esferas celestiales"
- ❖ Satanás fue arrojado de allí, antes que Hashem creara los cielos y la tierra.
- ❖ El pecado viene de la eternidad, porque la "tierra no existía" cuando HaSatán fue arrojado.
- ❖ Primero fue arrojado Satanás, luego se hizo la creación.
- ❖ Lo que Dios hizo fue "organizar" y en medio de esa "organización hecha por Dios, el diablo ya estaba merodeando.
- ❖ Entendemos entonces que luego Dios en medio de la Creación Dios planto.
 - Planto Dios un lugar en el "Gan `Éden"
 - Lo trajo de arriba y planto aquí como un "injertó, un enclave de seguridad"
 - La palabra `Éden en hebreo es delicia, complacencia.

- Por eso sabemos: “por el puro afecto de su Buena Voluntad” planto un jardín de “sus delicias”
- Este lugar servía como “parámetro de seguridad para ‘Adam.
- Si salía de allí, estaba expuesto al mal.
- ❖ Entonces nos preguntamos: ¿afuera del Gan ‘Éden estaba la corrupción?
- ❖ Nosotros necesitamos entender:
 - La Escritura dice que Dios “formo al hombre del polvo de la tierra”
 - Luego lo puso en el Gan ‘Éden.
 - ¿Qué quiere decir esto?
 - Que toda la tierra estaba homogénea.
 - La creación estaba bien.
 - No quiere decir, que fuera del Gan ‘Éden estaba la corrupción.
 - Lo que quiere decir Dios es que fuera de “los parámetros de seguridad” que están bien delimitados por EL para Adam y Eva
 - No “Podían encontrar un lugar seguro.”
 - La Escritura dice: “El enemigo anda como león rugiente, buscando a quien devorar”.
 - Esto explica que si Dios no coloca un “parámetro donde HaSatán no pueda encontrarnos, “fuera de ese parámetro” si lo puede hacer.
 - Si Dios no establece una zona impenetrable para HaSatán, en “cualquier lugar, nosotros nos podemos encontrar con él, “por salirnos de la zona impenetrable”.
- ❖ Revisemos otro detalle respecto de los árboles del Gan ‘Éden:
 - Es una metáfora, pues el árbol de la vida es Mashíaj.
 - Lo mismo que el árbol del otro conocimiento.
 - En ambos casos no se está hablando de algo físico, sino que se está hablando en sentido metafórico.
 - Sabemos a través del evangelio que el árbol de la vida es Mashíaj.
 - Sabemos que el fruto que da el árbol de la vida es “su palabra”
 - También es metafórico cuando expresa que el enemigo habla a través del árbol del otro conocimiento.
- ❖ De hecho esta figura, se encuentra aquí en el mismo libro de Números, cuando se habla de las “ciudades de refugio”

“Líbrame oh Dios de una vida independiente del Árbol de la Vida.”

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.